

Manizales, 24 de febrero de 2025

Telecafé y la Alcaldía de Belén de Umbría firman acuerdo para fortalecer la difusión cultural



La cultura y el talento de la región siguen ganando espacio en la pantalla de Telecafé. En el marco de una transmisión especial, Telecafé y la Alcaldía de Belén de Umbría formalizaron un **acuerdo de voluntades** para impulsar la difusión de las expresiones artísticas y las tradiciones del municipio.

El anuncio se realizó en una transmisión especial a las 10:00 a. m., que llevó a los hogares de la región el ritmo, la música y la identidad cultural de Belén de Umbría. A través de la señal principal de Telecafé y sus plataformas digitales, la audiencia fue testigo de una jornada en la que el baile y el canto fueron protagonistas, reflejando la riqueza artística del municipio.

Con este acuerdo, Telecafé reafirma su compromiso con la difusión del talento local y la preservación de las tradiciones que hacen única a la región, asegurando que estas manifestaciones sigan siendo parte fundamental de su programación.

Para más información, por favor contactar a:

Maria Camila Gómez Laverde

Líder de Comunicaciones Telecafé

comunicaciones@telecafe.tv